



## 明るく前向きに前進する

## 午年がスタート

いよいよ3学期が始まりました。今年は午年です。健康で元気なイメージから、午年は「前向きに進む」「明るく元気」などを意味しているそうです。子ども達には、「前に進む力」「協力し合う心」「明るく元気な態度」を大切にしてほしいと伝えました。

3学期は、始まるとなつという間に終わってしまう感覚があります。短くとも内容の濃い毎日を送ってもらえるよう、全職員が一丸となって、子ども達の成長を支えて参りたいと思います。引き続き、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力を、お願ひいたします。始業式の校長講話を、以下に記しますのでご覧ください。



皆さん明けましておめでとうございます。今日、元気な皆さんの笑顔に会えてとてもうれしいです。冬休み中は、心に残る出来事はありましたか？冬休みに体験したことを、先生たちに教えてくださいね。

さて、今年は何年でしょうか？そうです「午年（うまどし）」です。皆さんは午年って書けるかな？書いてみようか！「午年」の「午」はいつもの「馬」とは漢字が違うんですよ。同じものを表すのに字が違う。漢字って面白いですね。今年は午年ということで「元気な馬」のように皆さんには、次のような一年を過ごしてほしいと思います。

一つ目は、「力強く前に進むこと」です。新しい学期、皆さんも馬のように、いろいろなことにチャレンジし、一歩一歩、前へと進んで行きましょう。もし失敗しても、立ち止まらずに、またすぐに歩き出す気持ちを大切にしましょう。

二つ目は、「人との協力を大切にする」ことです。「馬が合う」ということわざを 知っていますか？「気が合う」「気持ちが通じ合う」という意味のことわざです。馬と人間は古くから、農作業と一緒にやったり、荷物を運んだり、時には一緒に戦つてくれたりして協力して過ごしてきました。皆さんも、友達や先生達と「馬が合う」ように、お互いの気持ちを聞き合って、協力し合いましょう。



三つ目は、「明るく、元気に過ごすこと」です。馬は陽気で明るい動物の代表と言われています。馬のように、元気にあふれた一年を送りましょう。元気な挨拶、笑顔で過ごす、そして「自分から動く」という明るい気持ちは、自分だけでなく、周りの人も明るくします。前向きな気持ちで毎日過ごしましょう。

以上のように「前に進む力」「協力し合う心」「明るく元気な態度」この3つのことを心の中において、新しい学期をスタートしてください。今年一年が、馬のように元気に力強く、皆さんのが大きく成長できる最高の年になることを願っています。このメンバーでしかできない、最高の3学期を創りましょう。

※2/26(木) 藤原小スキー大会です。参加ご希望の方は学校まで御連絡ください!

※2月の予定は、前回の学校だよりに掲載しております。学校HPでも見られます！

## 書き初め大会

## 一筆一筆に心を込めて

1月8日の始業式後に、書き初め大会を行いました。子ども達は小学校の間に1026字の漢字を覚えます。国語の授業だけでなく、普段の生活の中でたくさん使うことを通して、意味や形、書き順等など身に付けていきます。伝統行事である書き初めも、子ども達に字を覚えてもらうための大切な行事です。こんな大切な行事に、今年も中島美香子さん関わっていたいただき、運筆等の基礎を教えていただきました。作品は1月9日（金）～2月27日（金）頃まで、校内に展示いたします。ぜひ、地域の皆様も足を運んでください。その際、授業の様子もご覧いただき、子ども達に励ましの言葉もお願いします。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生

## 第4回学校運営委員会 議事報告

### (1) 学校運営協議会の運営について

#### ①これまでの運営における成果や課題

運動会・マラソン大会・藤原祭・天候不順のため準備や当日の協議で一部実施しない種目もあったが大きな課題もなく実施できた。マラソン大会では、練習よりも大会で多くの児童が飛躍的に自己新記録を達成することができた。藤原祭では、充実した学習発表・大利根源流太鼓発表がなされた。→質問なし、承認

#### ②学校評価について（教頭）

2月に学校運営委員会委員による評価を実施予定。→質問なし、承認

### (2) 学校運営について

#### ①冬季スポーツ授業・校内スキー大会について、冬スポーツ授業・校内スキー大会の期日・準備・当日の予定などを提案

→全員に優勝の可能性があるように競技ルールの変更提案があったが適用が難しいため、競技ルールの変更はしないことを承認

#### ②「藤光」への寄稿について→会長・副会長に寄稿していただくことを承認

#### ③人事の方向性について 2つの方針を提案

①職員の多様な専門性が反映する人材の確保②職員数の適切な確保→承認

### (3) その他

#### ①桜の木の伐採のご協力について

降雪時に枝が折れてしまう可能性があるため、学校入り口及び入口周辺の樹木の伐採について。藤原地区での道路愛護（道普請）等の際に伐採が可能かどうか確認

→土地所有者に最初に声をかけ、話をつなぐなどは区民の方にやっていただける。その後の伐採許可を得ることや伐採作業は町にお願いしてはどうかとの意見をいただいた

#### ②授業参観等における写真・動画の撮影について

著作権や肖像権、個人情報の保護などの問題から、学校に関わる授業や活動を撮影したりSNS投稿したりすることは原則禁止したい。ただし、卒業式・入学式・運動会・音楽発表会等の学習発表会のようなものは撮影を認めていきたい。しかし、不特定多数に見られてしまい、その後の回収が難しいHP上へのアップやSNS投稿などのは禁止したい。

→授業を撮影しないことは理解できたが、（部活動などの）活動を撮影することが認められないのは、どうなのか

→個人で撮影することと不特定多数の人に映像を見られるようにすることは分けて考えないといけない。発表会等を撮影して、家庭や親族などの中で見るのはよいのではないか → この学校方針を承認